

## **Termina el mes de las personas mayores y todavía no tenemos ley**

**Sr. Director:**

Termina octubre, mes de las personas mayores, período para la concientización de los derechos del 20% de la población que en el año 2050 será un tercio de los habitantes del país. Sin embargo, tras cuatro años en el Congreso, terminamos este im-

portante mes sin la aprobación de la "Ley Integral de las Personas Mayores y de promoción del envejecimiento digno, activo y saludable".

Como Mesa de Personas Mayores de la Comunidad de Organizaciones Solidarias invitamos a las autoridades a entender que tanto las personas mayores de hoy como las del futuro, no pueden seguir esperando. De nada sirve conmemorar un mes como éste sin una ley que asegure los derechos para vivir una vejez digna en nuestro país. Es de suma urgencia que la discusión de este proyecto no se siga postergando y que el

país garantice la protección de las personas mayores.

**MESA PERSONAS MAYORES DE LA  
COMUNIDAD DE ORGANIZACIONES SOLIDARIAS**

**DORIS GARCÍA,  
JEFA TÉCNICA PROGRAMA ADULTO MAYOR  
HOGAR DE CRISTO  
EDUARDO TORO,  
DIRECTOR EJECUTIVO CONECTA MAYOR UC  
ESTEBAN GÓMEZ,  
DIRECTOR EJECUTIVO FUNDACIÓN AMAÑOZ**